
Zu diesem Top hat um 16.00 Uhr eine Ortsbesichtigung stattgefunden. 
Die Verwaltung verdeutlicht noch einmal die Notwendigkeit der Instandsetzungsmaßnahmen und 
teilt mit, dass Deckensanierungen lediglich bei bereits hergestellten Straßen erfolgen und 
verhindern sollen werde, dass durch Frosteinwirkungen ein Neuaufbau der Straße erfolgen 
müsse. 
Nach kurzer Diskussion teilt Herr Neukrantz mit, dass auch andere Straßen in Bergneustadt in 
einem ähnlichen Zustand seien. Da es keine Prioritätenliste über die instand zu setzenden Straßen 
gebe und es immerhin auch um die Finanzierung gehe, ist die vorliegende Beschlussvorlage aus 
seiner Sicht abzulehnen und ein entsprechender Antrag zur Erstellung einer Prioritätenliste zu 
stellen sei. Bei keiner der in der Beschlussvorlage genannten Straßen bestehe eine 
Verkehrsgefährdung. 
Herr Vogel weist daraufhin mit, dass der Zustand der Straßen oft von bevorstehenden Winter 
abhängig und die Aufstellung einer Prioritätenliste somit schwierig bzw. kaum möglich sei. 
Nach weiterer umfangreicher Diskussion wird über die Beschlussvorlage der Verwaltung wie 
folgt abgestimmt: 


